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Aos seis dias do mês de julho de dois mil e vinte, às nove horas, através de vídeoconferência, no 1 
município de Capivari de Baixo-SC, reuniu-se a Comissão de fiscalização do Conselho 2 
Municipal dos Direitos da Criança e do Adolescente (CMDCA), sob a condução do conselheiro: 3 

Vitor Cesar Paris (titular da Secretaria de Obras). Estando presentes os conselheiros de direito, 4 
representantes governamentais e da sociedade civil: Fabrício Corrêa Rosa (titular da Polícia 5 
Militar), José Paulo dos Reis (suplente do SINTRESC), Maurício Pereira Carneiro (suplente da 6 
Secretaria de Obras), Rosineti Cardoso da Rosa (Clube Esperança). Sabrina inicia a reunião 7 
saudando a todos e questiona se todos tiveram acesso à pauta. Conselheiros confirmam. Sabrina 8 

passa a palavra a Vitor para conduzir os assuntos em pauta. Vitor solicita que disponibilize a 9 
pauta em tela. Fabrício diz que o primeiro assunto em discussão é a releitura dos ofícios 10 
recebidos de n.ºs 12/2020 e 13/2020 da AJL. Vitor solicita que Sabrina realize a leitura. Sabrina 11 
relembra aos presentes que os ofícios recebidos pelo CMDCA encontram-se publicados na 12 
página deste conselho, no site da prefeitura e realiza a leitura dos ofícios de n.ºs 12/2020 e 13 

13/2020, da Associação Jorge Lacerda, ambos datatos de 02 de junho de 2020. Sabrina lembra 14 
que antes dessa data foi aprovada em plenária a virtualização dos dois projetos: Estação Cultural 15 

e Guardas Ambientais, sendo os objetivos gerais nas readequações dos projetos apresentados da 16 
entidade: formar 30 (trinta) alunos Guardas Ambientais e 52 (cinquenta e dois) alunos no 17 
Estação Cultural, reforçando que ambos encontram-se também publicizados no site. José Paulo 18 
diz que com relação a esse valor repassado devem verificar se há execução dos projetos in loco 19 

na entidade. Vitor diz que além da visita na Associação Jorge Lacerda, devem verificar a questão 20 
dos prazos do projeto do CEACA. Sabrina observa que com relação ao projeto do CEACA: 21 
Criação de Espaço Multifuncional, ainda não foi liberado o recurso do FIA pela prefeitura. Vitor 22 

diz que ainda assim devem observar se a entidade não está construindo com recurso próprio e 23 
explica que a comissão de fiscalização deve verificar a situação da execução. José Paulo diz que 24 

podem fiscalizar os dois locais, pois averiguando possibilita que suspendam. Vitor diz que na 25 

questão do CEACA se já tiver algo executado podem realizar um aditivo de prazo e questiona se 26 

já não tem um contrato/convênio assinado, pois pode ser que tenha um prazo de, por exemplo: 27 
até sessenta dias para a execução. Sabrina diz que até o momento não foi repassada nenhuma 28 

informação ao conselho. Vitor reforça que no CEACA verificam a questão da execução: como 29 
está à obra do CEACA, e no Parque verificam se compraram uniforme, verificar qual a situação 30 
da execução dos projetos, pois não tem a informação se estão em vigor. Rosineti informa que, 31 

pelo que sabe, a obra do CEACA já está em funcionamento, e o repasse que estão aguardando 32 
seria para construir a obra, que já está em andamento. Sabrina relembra os presentes que o 33 

CEACA teve outro projeto antes desse, que já foi finalizado com a prestação de contas aprovada, 34 
e este segundo seria para a parte superior da obra, reforçando que verbas do FIA ainda não foram 35 
repassadas para este projeto, e explica que são etapas: esta comissão fiscaliza quando há recursos 36 

do FIA aplicados. Vitor diz que é importante a entidade informar a comissão em que situação 37 
está à obra, e reforça para irem in loco, fazer um relatório para repassar à plenária. Vitor sugere 38 

agendar uma data na semana que vem para pedir os detalhamentos, documentos. Fabrício 39 
questiona se nos projetos da Associação Jorge Lacerda houveram construções. Vitor nega e diz 40 

que ambos os projetos apresentados são com relação à prestação de serviços, portanto devem 41 
verificar os custos já feitos, como exemplo: à questão da compra dos uniformes. Fabrício sugere 42 
contato prévio com as entidades, pois é necessário ter um representante que atenda os membros 43 
da comissão, mostrando possíveis notas fiscais, materiais comprados, atividades realizadas. Vitor 44 
diz que a Sabrina verifica a disponibilidade de datas junto às entidades e explica que se o parque 45 

comprou os uniformes em março, devem verificar se há uniforme in loco, ou notas. Vitor sugere 46 
que não vão até as entidades em muitos conselheiros, devido à situação de solicitação do 47 
isolamento social, devido pandemia COVID-19 e sugere que os conselheiros que irão tirem as 48 
imagens e relatem aos demais conselheiros da comissão o que ocorreu. Conselheiros concordam 49 
por unanimidade. Fabrício questiona quem irá entrar em contato com as entidades. Sabrina diz 50 



que pode estar conversando com as representates das entidades no conselho: Dafna, da AJL e 51 
Rosa do CEACA, para agendar data, e informa que disponibilizará as sugestões no grupo de 52 

whatsapp.  Conselheiros concordam. José Paulo sugere que seja no máximo duas pessoas. 53 
Sabrina questiona se já querem deliberar sobre quais são os dois conselheiros que irão realizar as 54 
visitas in loco. Fabrício se coloca à disposição, desde que tenha alguém com experiência para 55 

acompanhá-lo. Vitor se coloca à disposição. Conselheiros concordam por unanimidade. Sabrina 56 
questiona se os conselheiros têm preferências de datas, ou turnos e questiona Vitor se terá carro à 57 
disposição. Vitor diz que como são poucos conselheiros, consegue ir. Fabrício diz que exceto 58 
terças e quartas, o restante por ele ok. Sabrina questiona se alguém tem alguma outra questão a 59 
tratar. Não havendo, reforça que então a data da visita in loco nas entidades será encaminhada no 60 

grupo. Conselheiros concordam por unanimidade. E nada mais havendo a tratar-se, foi encerrada 61 
a reunião às nove horas e trinta e oito minutos. E, para constar eu: Sabrina Medeiros da Silva, na 62 
condição de assistente administrativo do CMDCA, lavrei a presente ata que, após lida e 63 
aprovada, segue subscrita pelos membros presentes. 64 


